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Parra questiona a troca das calçadas na Avenida Goiás

Redação

Parlamentar critica gasto milionário e questiona a necessidade da obra

 

Prefeitura de São Caetano do Sul. Na opinião do parlamentar, muitas delas são de

necessidade discutível.

Alguns projetos já foram alvos de críticas do vereador, como as intervenções de

paisagismo na rua Santa Catarina e na Praça Cardeal Arcoverde. Juntas, as obras

custaram R$ 13,5 milhões aos cofres públicos.

No momento, a bola da vez são as obras no calçamento da Avenida Goiás. A

Prefeitura está trocando de 5,8 quilômetros de calçadas sob um custo de R$ 8,5

milhões.

“Me espanta esse gasto milionário para a substituição das calçadas em

praticamente toda a extensão da avenida. Na grande maioria do trecho as calçadas

estavam em ótimas condições. Uma boa gestão não trocaria o calçamento todo,

iria executar os reparos apenas nos trechos em que existe essa necessidade”,

avalia o parlamentar.

Parra alerta que o endividamento da cidade tem subido a passos largos e que tais

práticas podem prejudicar o futuro do município. O parlamentar lembra que no

último ano a Prefeitura adquiriu R$ 120 milhões em empréstimos bancários que só

serão pagos pelas próximas gestões.

O vereador destaca que esses gastos milionários em obras de “necessidade

discutível” contrastam com outras áreas que necessitam de investimentos mas

permanecem esquecidas pelo atual governo.

Nos últimos dias, veio à tona a decisão judicial que obriga que a Prefeitura melhore

a estrutura do Conselho Tutelar do município, que necessita de intervenções na

parte elétrica, aquisição de novos mobiliários, entre outros itens.



Na opinião de Parra, esse é um exemplo concreto da má gestão da Prefeitura. “É

triste ver a situação do Conselho Tutelar na cidade, uma instituição que exerce um

papel fundamental na proteção das nossas crianças e adolescentes e que precisa

ser socorrido após decisão judicial para conseguir manutenções básicas. Enquanto

a Prefeitura gasta milhões em várias obras para fazer marketing, serviços

essenciais seguem sem recursos”, lamenta.

O parlamentar lembra que votou contra os empréstimos na Câmara Municipal, mas

que foi voto vencido, já que a base governista é maioria na Casa. Entretanto, Parra

destaca que continuará se manifestando contra os empréstimos e expondo as

obras desnecessárias na cidade.

“Infelizmente, eu não tenho condições de impedir as obras, que são atos de

responsabilidade do Poder Executivo e não são atribuições do Legislativo. Mas

continuarei denunciando todas aquelas que eu julgar dispensáveis, pois é uma

maneira de pressionar a mudança de rumos na Prefeitura”, justifica.
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